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【全校朝会（５月１２日）】
5月22日（日）の体育大会に向けて赤団・白団に分かれて結団式が行われました。大

会のテーマは、『威風堂々』～仲間と共に頂点という“希望”を目指せ～です。赤団の団
長 野邊田海晴さん、白団の団長 緒方絢哉さんを中心に、それぞれの団員の皆さんは
力を合わせ、優勝を目指して一丸となって頑張ってください。応援しています。

『地球温暖化対策のため 室温は２８℃ クールビズ実施中』
佐賀県では、学校も含め県を挙げて、地球温暖化対策及び節電意識高揚のため夏季

期間中は上着及びネクタイを着用しないこととしております。
軽装・ノーネクタイに御理解をお願いします。

赤団・白団の団長・副団長に、校長より団旗及び手袋が渡されました。

赤団・白団に分かれて結団式が行われました。



【ALT自己紹介】日本語版（上の英語の訳ではありません）
私の名前はアザム・ムハンマド・ズィーシャンです。3年半前パキスタンから参り

ました。日本で日本語を学ぶために留学しに来ました。好きなパキスタン料理はマ
トン・ビリヤニで、好きな日本料理はもつ鍋です。武雄温泉のことは教科書で読ん
だことがあります。今回ALTとして武雄北中学校でお世話になります。皆さん、英
語のことで何が聞きたいことがあればぜひお声かけください。

【赤団・白団の由来について】
みなさんは、なぜ団の色が赤・白なのか、知っていますか。青と赤、黒と
白でも、よさそうなものですよね。現にボクシングなんかでは、赤コーナー、
青コーナーに分かれています。また、3団以上に分かれる場合には、青や黄色
などを使う学校もあります。しかし、2団の場合は、たいてい赤（紅）と白で
す。NHKの紅白歌合戦もそうですし、小学校などで用いられる紅白帽もそう
ですよね。
現在、NHKの大河ドラマで「鎌倉殿の13人」が毎週放映されています。そ
の中にも登場すると思いますが、実は源氏の旗の色が白色で、平氏の旗の色
が赤（紅）に由来しています。つまり、紅白の戦いは、源平合戦の影響なの
です。
しかし、源平合戦は、1180～1190年代の戦いなので、今から800年以上も昔
の話です。その以降にもいろいろな武将の戦いは、起こっているのに、なぜ
源平合戦だけがいつまでもと疑問に思うかもしれません。
平氏を倒した源氏は、3代しか続きません。もちろん、鎌倉幕府は存続しま
すが、そこで実権を握るのは、北条（ほうじょう）氏です。実は、北条氏の
祖先をたどれば、平氏なのです。この北条氏を打ち破って室町幕府を作るの
は、足利（あしかが）氏です。この足利氏の先祖は、源氏です。この足利氏
の室町幕府を終わらせたのが、織田信長（おだのぶなが）です。織田氏の祖
先は、平氏なのです。織田信長の天下統一は、豊臣秀吉（とよとみひでよ
し）に受け継がれますが、その織田・豊臣政権を倒して、江戸幕府を開いた
のは、徳川家康（とくがわいえやす）で、その祖先は、源氏です。このよう
に名前は変わっていきますが、源平合戦は脈々と続いていき、その伝統が
我々の中に知らず知らずのうちに染みついているのです。その結果、２つに
分かれて争うのは、源平合戦であり、紅白の戦いになっているのでした。


